



MC ES UN ALIADO DEL OFICIALISMO, SOSTIENE

# El “Estado corruptor” de Morena busca desaparecer a la oposición, advierte PAN

“Acción Nacional debe recuperar la congruencia”, pide Noemí Luna

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El “Estado corruptor” que ha construido Morena puede terminar con la oposición en México, que hoy se ve “incongruente”, “menguada” y “divisionista”, alertó el PAN en la Cámara de Diputados.

Noemí Luna, la primera mujer coordinadora en la historia de Ac-

ción Nacional en el Palacio Legislativo de San Lázaro, admitió que para hacer frente a los “engaños y a la manipulación de la política de los gobiernos morenistas”, hay una oposición “incomunicada entre sí”, “con errores”, con partidos que “fallamos y dejamos de ser atractivos para los ciudadanos desde el 2018”.

En entrevista con EL FINANCIERO, sostuvo que “no estamos derrotados, existimos; no estamos desdibujados, defendemos la verdad y ganamos los debates”, pero advirtió que “el oficialismo y su Estado corruptor busca desaparecernos”.

Y lo va a lograr —afirmó—, si el

PAN “no recupera la congruencia”, si el PRI, “que no sabe ser oposición, se sigue menguando”, y un MC “que es un abierto aliado de Morena y que sólo busca dividir a la oposición”.

Maestra en gobierno y políticas públicas, dirigente del partido en su estado y consejera nacional panista, como jefa de la bancada de la primera fuerza de oposición en el país la legisladora zacatecana fue directa: “A la oposición se nos exige lo doble y se nos perdona la mitad”, y “nuestra obligación es no claudicar a nuestro derecho a debatir”. No obstante, advirtió que “en un examen de conciencia al interior del partido

también debemos ver en qué fallamos, que dejamos de ser atractivos para los ciudadanos desde 2018”.

“Debemos volver a ser un partido congruente, postular a perfiles cualitativos más allá de lo cuantitativo. Es decir, no incurrir en más errores de apostar sólo a ganar elecciones”, remarcó.

Recordó que “el PRI nace siendo gobierno, nace de un proceso pos-revolucionario donde se pusieron de acuerdo para que no se siguieran matando los caudillos. El PAN nace desde la oposición, nosotros sí sabemos ser oposición”.

Al aclarar que “hoy no hay si quiera una comunicación entre el PRI y el PAN”, “sólo hay coincidencias”, planteó que en el pasado se hicieron alianzas “porque es lo que tenemos, pero no nos casamos con el PRI”.

“Tenemos un Estado corruptor que ha ido por conciencias como la de Miguel Ángel Yunes, como la del senador de MC Daniel Barreda, que decidió no presentarse en el Senado para que Morena pudiera aprobar la reforma al Poder Judicial, y los dos votos de senadores del PRD Araceli Saucedo y José Sabino Herrera”.



Postura. Noemí Luna, líder del PAN en la Cámara de Diputados.

*“Abrimos nuestra candidatura presidencial con ellos, pero no somos ni seremos PRIAN”*

**NOEMÍ LUNA** Coordinadora del PAN en San Lázaro

*“Lo peor del PRI, el verdadero PRIAN corrupto es Morena, el PRIMor”*